

Tief bewegt von der großen und herzlichen Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene Worte, Blumen, Geldzuwendungen und Umarmungen beim Abschied von unserer treusorgenden Mutter

Brunhilde Haas

entgegengebracht wurde, sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und ehemaligen Arbeitskollegen herzlichen Dank.

Besonders danken möchten wir:

ihrem Hausarzt M. Seyffert, Herrn Dr. Brachmann, Regiomed Klinik Hildburghausen, Helios Klinik Hildburghausen, dem Pflegedienst Hartung, dem Bestattungsinstitut Pietät, dem Trauerredner Herrn Fuchs, dem Blumeneck Werner und der Gaststätte Werrablick für die gute Bewirtung der Trauergäste.

In liebevoller Erinnerung

Deine Kinder Ramona, Petra und Thomas mit Familien

Hildburghausen, im November 2019